

Landrat beschirmt Gründungsfest

Die Schlepper- und Motorenfreunde Windmais waren für ihr Fest im September bei Landrat Thomas Ebeling zum Patenbitten.

Windmais. Wenn die Schlepper- und Motorenfreunde Windmais am 3. und 4. September ihr 25-jähriges Gründungsfest feiern, wird einer ganz bestimmt selbst auf einem der historischen Traktoren mitfahren: Landrat Thomas Ebeling (4.v.l.) übernimmt die Schirmherrschaft für das Jubiläum. Lange bitten ließ er sich vom Vorsitzenden Stefan Faderl (3.v.l.) nicht, schließlich ist Ebeling selbst Mitglied bei den Schlepperfreunden. An den beiden Festtagen wird es im kleinen Örtchen Windmais mit seinen 250 Einwohnern hoch hergehen: Beim ersten Bulldogtreffen 1992 kamen 15000 Schaulustige, um die liebevoll restaurierten Fahrzeuge zu bestaunen. (scl)

